

Auhof / Landwirtschaft

Walter Schwörer



kann am 3. Februar seinen 80. Geburtstag feiern. Der Jubilar wurde im Auhof, auf dem Areal des heutigen Auhafens, geboren und besuchte in Muttenz die Schule. Zusammen mit vier Tanten bewirtschaftete er den Auhof bis zum Jahr 1952, das heisst, bis der Landwirtschaftsbetrieb den Bauarbeiten weichen musste. Dann verlegte er seinen Wirkungskreis nach Wintersingen. Im Jahre 1977 kam er nach Muttenz zurück und bezog eine Alterswohnung im Holderstüdeli 12, wo er heute noch wohnt.

Walter Schwörer ist bei der Leitung, beim Personal und den Pensionären des benachbarten Altersheims «zum Park» bestens bekannt und beliebt. Er geht Frau Verena Weiss auf mannigfaltige Art zur Hand, hält die Umgebung sauber, räumt im Winter den Schnee, kauft und pflegt Pflanzen und Blumen.

Wir wünschen Walter Schwörer, dass er sich noch lange einer ausgezeichneten Gesundheit erfreuen und seinen ehrenamtlichen «Verpflichtungen» im «Park» nachgehen kann.

1990/91 ?